

## **Puluhan Siswa Siswi SDN di Kepanjin Berebut Untuk Menjadi Penerima Vaksinasi Covid-19**

**KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID**

Mar 17, 2022 - 20:33



SUMENEP - Puluhan siswa dan siswi di SDN Kepanjin, Jl. Pendekar no 8 Kelurahan Kepanjin, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep antusias mengikuti gelaran vaksinasi massal untuk anak usia 6 sampai 11 tahun. Mereka bahkan terlihat berebut untuk menjadi siapa yang lebih dahulu mendapatkan suntikan vaksin.

Babinsa Koramil 0827/01 Kota Serda Nasrudin Daeng menuturkan antusiasme para siswa siswi itu tidak terlepas dari peran serta pihak panitia vaksinasi yang berada di lokasi kegiatan dan peran guru di SDN Kepanjin. Selain itu dia juga telah mengimbau kepada para orangtua siswa dan siswi untuk mengajak anak mereka untuk vaksin agar kegiatan pembelajaran tatap muka tetap berlangsung.

"Tentu saja kami sudah memberi tahu orangtua siswa agar anaknya diikutkan vaksin supaya tidak mudah terpapar covid-19 dan tidak kembali PJJ (Pembelajaran Jarak Jauh)," kata Serda Nasrudin Daeng, Kamis (17/3/2022).

Ia menyebutkan pada kegiatan vaksinasi yang digelar sejak pagi itu, terdapat 40 siswa dan siswi dari SDN Kepanjin yang bakal menerima vaksin.

"Hari ini umumnya anak-anak menerima vaksin jenis sinovac, ada yang dosis satu dan dua," sebutnya.



Serda Nasrudin Daeng pun menghaturkan rasa terima kasihnya kepada para guru dan orang tua/wali murid yang berperan sebagai penyemangat siswa-siswi atau anak-anaknya pada gelaran vaksinasi tersebut. Ia bahkan berharap pada program vaksinasi dosis kedua bagi yang sudah dosis satu, diharapkan ikut kembali sesuai jadwal penerimaan dosis kedua.

"Sangat bagus, kami sangat berterima kasih atas peran guru, orang tua/wali murid, ini sangat membantu kami, percepat cakupan vaskinasi," ucap Serda Nasrudin Daeng.

Di sela pendampingannya Babinsa Serda Nasrudin Daeng menghimbau kepada siswa siswi SDN Kepanjin agar selalu mematuhi protokol kesehatan.

"Kami berharap, kepada siswa-siswi meskipun sudah di vaksin agar tetap mematuhi prokes 5 M, untuk orang tua tetap mengingatkan" tutupnya.